
開催結果報告書

令和 3年 6月 25日

滝川市教育委員会教育長 様

江部乙中学校区学校運営協議会
会 長 平 澤 一 彦

学校運営協議会の開催結果について、本書のとおり報告いたします。

会 議 名 第 1回 江部乙中学校区学校運営協議会

開 催 日 時 令和 3年 5月 28日(金)送付 ６月 11日(金)集約締め切り

開 催 場 所 滝川市立江部乙中学校 (書面会議のため，集まらず)

出席委員氏名 全委員に文書送付の上意見集約

事務局出席者
職 ・ 氏 名

全事務局員に送付

会 議 議 題 協 議 結 果

・正副会長の確認
・部会の確認

資料の通りで，意見なし 承認する

・令和 3 年度江部乙小学校・江部乙中学
校学校経営方針及び重点の承認について

資料の通りで，意見なし 承認する

・令和 3年度主な学校行事及び年間活動
予定

資料の通りで，意見なし 承認する

・各校の現状について
資料の通りで，意見なし 承認する

備 考
・新型コロナウイルス感染症拡大防止のため，書面会議とした。
・意見として次の事項があった。
学校統合について心配です。どこかで人として揉まれる時が来るので、それが早い時期が良
いのもわかりますが、江部乙地区の子供は、少ない人数でお互いの気持ちが解っている状
態で育っています。親たちはやはり"いじめ"なども含めて心配しております。大人になっても人

様式9



※会議資料は、必ず添付して下さい。

間関係は難しいのですから、いつになっても苦難の道はありますが…。これは私の年代の者
の心配事でしょうか？


